

Date: *October 16, 2015*

To: *All Clients of the Manitoba Land
Titles System*

Re: *Condominium Index*

The Property Registry has now added the Condominium Index, formerly accessed through the Manitoba Land Titles System, to Titles Online for easy searching and ordering of documents pertaining to Condominiums registered in The Province of Manitoba.

The Condominium Index in Titles Online is approved as the official record. If you have any questions regarding the Condominium Index or Titles Online, please contact The Property Registry's Client Support Team at tprclient@tprmb.ca.

Date : *Le 16 octobre 2015*

Destinataires : *Tous les clients du
système de titres fonciers du Manitoba*

Objet : *Index des condominiums*

L'Office d'enregistrement des titres et des instruments a maintenant ajouté l'Index des condominiums, auquel on pouvait accéder auparavant par le système de titres fonciers du Manitoba, à la page Titres en ligne pour faciliter la recherche et la commande de documents relatifs aux condominiums enregistrés dans la province du Manitoba.

L'Index des condominiums qui figure dans Titres en ligne est approuvé comme document officiel. Si vous avez des questions concernant l'Index des condominiums ou les Titres en ligne, veuillez communiquer avec l'équipe de soutien à la clientèle de l'Office d'enregistrement des titres et des instruments à l'adresse tprclient@tprmb.ca.

Le registraire général



Barry C. Effler
Registrar-General